

## DISCURSO

### “GRADUACION DE OFICIALES DE LA FUERZA ARMADA”

SR. ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

01 DICIEMBRE DE 2007

ME DA MUCHO GUSTO ESTA MAÑAN, DAR LA BIENVENIDA A 37 NUEVOS OFICIALES DE LA FUERZA ARMADA SALVADOREÑA, DE LOS CUALES, 17 PERTENECEN AL EJÉRCITO, NUEVE A LA FUERZA AÉREA Y ONCE A LA FUERZA NAVAL.

ASIMISMO, SE GRADÚA DENTRO DEL PROGRAMA DE INTERCAMBIO CASTRENSE, UN SUBTENIENTE DE REPÚBLICA DOMINICANA, TODOS ELLOS, FORMADOS PARA SERVIR INCONDICIONALMENTE Y AYUDAR AL ESTADO EN SU DEFENSA Y SEGURIDAD.

LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS SENTIRNOS AGRADECIDOS, DE LA CALIDAD DE FORMACIÓN DE ESTOS NUEVOS OFICIALES, REALIZADA POR LA ESCUELA MILITAR Y SUS DOS CENTROS AUXILIARES, EL AERONÁUTICO Y EL NAVAL, ESFUERZO QUE CULMINA CON ESTA GRADUACIÓN, CON LA CUAL DAN SU PRIMER PASO EN LA CARRERA MILITAR, DEFINIENDO SU VOCACIÓN DE SERVICIO A LA NACIÓN.

NO CABE DUDA QUE MEDIANTE EL PROCESO DE MODERNIZACIÓN Y ACTUALIZACIÓN CONSTANTE DE LA FUERZA ARMADA, LOS NUEVOS OFICIALES ADQUIEREN UNA SÓLIDA FORMACIÓN EN LAS CIENCIAS Y ARTES MILITARES, QUE SON INDISPENSABLES PARA CUMPLIR CON SU MISIÓN CONSTITUCIONAL, DE PROTEGER LA INTEGRIDAD DEL TERRITORIO Y DEFENDER LA SOBERANÍA NACIONAL.

JUNTO AL ESTUDIO CASTRENSE, EXISTE UNA FIRME INTEGRACIÓN MORAL, CIENTÍFICA, HUMANÍSTICA Y FÍSICA, NECESARIA PARA COLABORAR, CON LA CONSTRUCCIÓN DE UN



AMBIENTE DE CONFIABILIDAD, QUE ES INDISPENSABLE PARA REALIZAR OBRAS, EN BENEFICIO PÚBLICO, A TODO NIVEL.

ESTE DÍA, 37 NUEVOS SUBTENIENTES HAN REALIZADO SU PROTESTA CONSTITUCIONAL, CONVENCIDOS DE QUE LOS SALVADOREÑOS, DEBEMOS ESTAR UNIDOS EN LA TITÁNICA LUCHA DEMOCRÁTICA, QUE DEFIENDE EL ORDEN Y LA PAZ, CONQUISTAS LOGRADAS CON EL ESFUERZO DE LOS HOMBRES DE BUENA VOLUNTAD.

EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ME COMPLACE QUE LOS NUEVOS SUBTENIENTES, ESTÉN COMPENETRADOS DEL ROL HISTÓRICO QUE LES CORRESPONDE REALIZAR, COMO MIEMBROS DE UNA INSTITUCIÓN, EN DONDE LA DISCIPLINA Y EL HONOR, SON, BASE SUSTENTADORA DE SU DOCTRINA CENTENARIA.

COMO SALVADOREÑOS, SIEMPRE AGRADECEREMOS EL ROL DESEMPEÑADO POR LA FUERZA ARMADA, EN LOS MOMENTOS DE MAYOR PELIGRO PARA LA PATRIA, SOBRE TODO, EN LAS CIRCUNSTANCIAS, CUANDO LA JUSTICIA, LAS LIBERTADES Y TODAS LAS BONDADES DE LA DEMOCRACIA, HAN ESTADO EN PELIGRO.

LOS SALVADOREÑOS SOMOS UN PUEBLO DE TRADICIÓN PACÍFICA Y CONSEQUENTEMENTE, NUESTRAS ACCIONES DEBEN ESTAR ORIENTADAS A LA CONSOLIDACIÓN DE LA PAZ, TRABAJANDO TODOS POR ENCONTRAR LOS MECANISMOS INDISPENSABLES PARA EL LOGRO DE LA CONFIANZA MUTUA, COLABORACIÓN Y RESPETO, ESTO, LE VA A PERMITIR AL PAIS, PROGRESAR Y ALCANZAR EL SITIAL DE HONOR, QUE NOS TIENE RESERVADO EL DESTINO.

SEÑORAS Y SEÑORES:



TODO EL ESFUERZO QUE REALIZAMOS COMO ESTRATEGIA GUBERNAMENTAL, ESTÁ ENCAMINADO AL CONVIVIO ARMÓNICO, PARA LOGRAR LA MODERNIDAD DEL ESTADO Y EL DESARROLLO DE LA NACIÓN CUSCATLECA, LO QUE SÓLO ES ALCANZABLE, CUANDO SE LOGRA UN AMBIENTE PACÍFICO, GARANTIZADO POR ACCIONES, QUE VAN HACIA ESTE PROPÓSITO, A TRAVÉS DE LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO.

SEÑORITAS Y SEÑORES SUBTENIENTES:

ADEMÁS DE FELICITARLES POR EL ÉXITO PROFESIONAL OBTENIDO, LES EXHORTO A LLEVAR A LA PRÁCTICA PERMANENTE, LA VISIÓN Y LA MISIÓN DE LA INSTITUCIÓN, A LA QUE ORGULLOSAMENTE PERTENECEN Y LA QUE TANTAS GLORIAS A BRINDADO AL PAÍS.

QUIERO INSISTIR EN LA IDEALIZACIÓN DEL PERFIL PERMANENTE DEL Y DE LA OFICIAL DE LA FUERZA ARMADA, EL CUAL SE BASA EN SU ESTRUCTURA MORAL INTERIOR, EN SU ACTITUD DE ASIMILACIÓN DE LOS CAMBIOS POSITIVOS, QUE PUEDAN INCIDIR EN LOS FACTORES SOCIALES, EN SU PERMEABILIDAD Y CAPACIDAD DE ABSORCIÓN DE ESOS CAMBIOS, Y SOBRE TODO, EN SU PLENA CONCIENCIA DEL PROTAGONISMO HISTÓRICO DE LA INSTITUCIÓN A LA QUE PERTENECEN.

PUEBLO SALVADOREÑO:

LA FUERZA ARMADA, COMO INSTITUCIÓN DEL ESTADO, SE HA CONVERTIDO EN EJEMPLO COMO FUERZA IMPULSORA DEL DESARROLLO NACIONAL, TRABAJANDO PARA LA PAZ Y LOGRANDO LA CONFIANZA DE LA POBLACIÓN, GRACIAS A SU ESFORZADO MANTENIMIENTO DE LA DEFENSA Y LA SEGURIDAD NACIONAL.

A LA FUERZA ARMADA, EL RECONOCIMIENTO DE TODA UNA NACIÓN AGRADECIDA. Y PARA LOS NUEVOS OFICIALES, LA FELICITACIÓN Y EL AGRADECIMIENTO DE LA PATRIA, POR SU DECISIÓN DE SER, LOS PRIMEROS SERVIDORES DE LA LIBERTAD, LOS PRIMEROS SERVIDORES DE LA DEMOCRACIA Y DE LA PAZ EN EL SALVADOR.

MUCHAS GRACIAS, FELICITACIONES Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIA.

